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Bonjour , je m’appelle Brigitte Lise Catherine et je crée cette cagnotte pour sollicité de l' aide à mon amie
d’enfance Soumaya qui est actuellement hospitalisée pour une insuffisance rénale terminale. Étant donné la
gravité de son état , elle a été mise sous dialyse d’urgence et devra s’y

tenir trois fois par semaine jusqu’à ce qu’on puisse trouver une solution. Soumaya se bat depuis plusieurs
années pour tenter de stabiliser son état de santé et avoir une vie a peu près normale. Elle a été
diagnostiquée avec un diabète de type 1 à tout juste l'âge de 9 ans. Depuis jeune elle a dû subir les
conséquences d’un diabète très agressif et malheureusement

au fil des années sa santé n’a fait que se détériorer et s’est fatalement aggravé malgré son acharnement et
ses qualités de battante. Après d’innombrables hospitalisations et opérations elle a fini par perdre la vue
complète de l’œil droit. Et elle est arrivée à un point de non retour ou seule une double greffe d’un rein et
pancréas peut la sauver. Soumaya a toujours travaillé dur pour payer ses soins et subvenir à ses besoins
médicaux sans l’aide de personne mais malgré son travail à temps plein et ses économies elle n’a pas les
ressources nécessaires pour obtenir les soins immédiats dont elle a besoin. Elle doit financer la totalité des
frais hospitaliers seule. Étant donné quelle a été adoptée et qu’elle n’a pas connaissance de sa famille

biologique, sa situation est bien plus compliquée puisqu’au Maroc on ne peut pas bénéficier d’un donneur
autre qu’un membre de la famille. De plus , la greffe du pancréas n’a pas encore été mise en place par le
système sanitaire du pays. Elle se voit dans l’obligation de réaliser cette opération dans une pays européen
et les frais sont très élevés.

Elle a besoin de rassembler la somme de 100 000 euros dans les plus brefs délais et chaque jour son état se
détériore.

Ceux qui connaissent Soumaya savent à quel point elle est généreuse, à l’écoute et attentionnée. Si elle a
été là pour vous dans le passé ou si voulez tout simplement faire une différence c’est le moment de
participer.

Soumaya est la première personne que j’ai appelé mon amie. C’est la première personne avec qui j’ai joué, ri
et avec qui j’ai partagé mes loisirs. On est très vite devenues complices et je peux dire aujourd’hui que c’est
l’unique relation dont je n’ai jamais douté. Cette amitié est la relation la plus longue et durable que j’ai
connue. Et ce que je veux réellement c’est de voir mon amie aller mieux et de pouvoir partager plus de
moments de plaisirs avec elle et cela pour longtemps.

.

Hi, my name is Maha Fadili and I am starting this fundraiser to help my childhood friend Soumaya taous save
her life. She is actually hospitalized for a terminal renal failure and has been put under an emergency dialysis
as her kidneys are not functioning anymore. She will have to attend the dialysis three times a week until we
are able to help her with a more sustainable solution. Soumaya has been fighting for years with heavy health
issues , trying to live a normal life. She has been diagnosed with type 1 diabetes at only 9 years old. Since
then she had to deal with a very aggressive diabetes that had only gotten worse , having major
consequences on the other organs

making her life very hard to live. She is very resilient and has become bery disciplined but still suffers from
the illness consequences. After numerous hospitalizations and surgeries , she ended losing complete sight
from the right eye. She is now to a stage where only a double transplant of kidney and pancreas will save
her. Soumaya have always worked hard to pay for her medical care without having to rely on anyone else.
Unfortunately even her full time job and her savings are not enough today to keep her healthy.

Soumaya has been adopted and does not know her birth family. That makes her situation even more
complicated as morocco only allows

organ donations from birth family members. Furthermore, pancreas transplant does not exist yet in Morocco
which forces her to go get the double transplant in a European country. The medical care fees for this type of
surgery are very high and that is why we need your help to raise 100000 euros as soon as possible. Every
person that knows Soumaya from close or far knows that she is a very caring and loving person. She has
always been there for people around her even when she was the one that needed the most help. So if she
has been there for you at some point or you just want to help and make a difference , this is the right time

And opportunity to do it. All I want for her is to live as long as possible and to have the opportunity to have a
healthier and easier life as she deserves.
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